Juegos de representación

Un juego de representación es una forma de practicar habilidades para la vida y de estimular la imaginación. Los adolescentes utilizarán el enfoque de juegos de representación para improvisar y explorar diferentes situaciones, ideas y posibilidades.

Las reglas y pautas facilitarán la creatividad de los adolescentes en los juegos de representación. Cuanta más confianza desarrollen en sí mismos, más se interesarán en dirigir la acción siguiendo las indicaciones que se muestran a continuación. Las mismas pueden adaptarse a palabras y gestos que resulten más familiares culturalmente.

Juegos de representación



¡Acción!

Los actores voluntarios comienzan a improvisar y actuar.



¡Entrar!

Un nuevo personaje entra en escena.



ilnmovilizar!

Los actores dejan de moverse y hablar al tiempo que el público analiza lo sucedido. Se trata de una oportunidad para que la audiencia aconseje a los actores qué habría que hacer o decir en este momento de la acción.



ilntercambiar!

Tras la inmovilización y el análisis, se puede reemplazar a uno de los actores por otro adolescente.



¡Rebobinar!

Tras la inmovilización y el análisis, los actores regresan a un momento anterior de su improvisación y prosiguen con un nuevo enfoque que podía ser sugerencia del público.



¡Pausa para el aplauso!

Después de una inmovilización, o en cualquier otro momento, el público puede mostrar su satisfacción y animar a los actores con aplausos.



¡Cortina!

Use esta señal para terminar una escena cuando lo considere apropiado.

Variación: juego de representación dentro de una pecera

Imagine que el juego de representación se lleva a cabo en una gran pecera en la que los adolescentes sean tanto el público como los actores. Mientras los actores llevan a cabo el juego de representación en un Círculo interno, los compañeros se quedan de pie o se sientan alrededor de un Círculo externo y saltan o intercambian la posición con un actor (asegúrese de que los actores del Círculo interno estén listos para cambiar de lugar). De esta manera, habrá un mayor número de adolescentes que participa de forma más animada en el juego de representación y.

Recuerde que los juegos de representación no son concursos de actuación. El objetivo consiste en experimentar con diferentes formas de manejar situaciones.